

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 15.02.2017

Anfrage Nr.: 0001/2017/FZ
Anfrage von: Stadträtin Mirow
Anfragedatum: 16.01.2017

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 23. März 2017

Betreff:

Höhe der Einzelposten bei der Erstausrüstung

Schriftliche Frage:

Wie hoch sind die Einzelposten des Jobcenters zur Berechnung der sogenannten Erstausrüstung als Einmalleistung der Stadt?

Antwort durch das Jobcenter Heidelberg:

Die Bedarfe, die vom Jobcenter bei der Erstausrüstung anerkannt werden, sind der beigefügten Liste (Anlage) zu entnehmen.

Anlagen zur Drucksache:

Nummer:	Bezeichnung
01	Einzelposten bei der Erstausrüstung – Richtpreise Einrichtungsgegenstände

Sitzung des Gemeinderates vom 16.02.2017

Ergebnis: behandelt